



Lunes, 14 de enero de 2013

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

ANDALUCÍA

DEPORTES

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

Los amantes de las matemáticas compiten por resolver problemas

Los amantes de las matemáticas compiten por resolver problemas

Granada acoge una prueba de selección para participar en las Olimpiadas sobre la materia a nivel nacional

REDACCIÓN GRANADA | ACTUALIZADO 12.01.2013 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Me gusta 0

Twitter 0

COMPARTIR

No tienen miedo a las matemáticas. Para ellos es un juego, un reto que deben superar, un estímulo para su capacidad. Son los más de 500 alumnos que participaron ayer en Andalucía en la primera fase de la XLIX Olimpiada Matemática Española. La competición, que organiza la Real Sociedad Matemática Española desde 1964 en colaboración con el Ministerio de Educación Cultura y Deportes, tiene como objetivo estimular el estudio de las Matemáticas y despertar vocaciones en jóvenes talentos en esta materia.



Las pruebas se celebraron en la Facultad de Ciencias.

La celebrada ayer es la fase local del certamen. En ella, la organización plantea la resolución de seis problemas a estudiantes de secundaria (segundo ciclo de ESO y Bachillerato) siguiendo el modelo de la Olimpiada Matemática Internacional, con el fin de elegir a tres candidatos de cada una de las provincias. De entre los 24 seleccionados se eligen posteriormente a los doce mejores para representar a Andalucía en la fase nacional de la Olimpiada. En la segunda fase, la estatal, los seleccionados a través de la primera fase se reúnen, durante el mes de marzo, cada año en una ciudad diferente. Sus seis ganadores constituyen el equipo que representa a España en las Olimpiadas Internacional e Iberoamericana.

El responsable del certamen en Granada, Pascual Jara, catedrático de Álgebra en la Universidad de Granada, subrayó ayer la importancia de iniciativas de este tipo. "La promoción y visualización de los jóvenes con talento es una medida imprescindible en el momento actual para ilustrar modelos reales de trabajo, esfuerzo y valía que desarrolla una parte de nuestra juventud, pero que no se conoce lo suficiente", indicó.

Jara explicó que entre los participantes se encuentran los mejores talentos matemáticos andaluces.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Depósito NARANJA



+ info

ING DIRECT
Fresh Banking

Vivienda encaja

Compra ya tu casa y gástate estos descuentos en lo que tú quieras.

Sólo hasta el 31 de enero

[Infórmate AQUÍ](#)

CAJA RURAL DE GRANADA

Estamos por ti